

Forums pour les consommateurs

Crystral meth...

Par Profil supprimé Posté le 25/01/2019 à 06h29

Salut tout le monde vous allez bien?

Moi ça va tt monde? Moi ça va faire plus de 4ans que je suis vraiment accroché à la meth si y en a comme moi qui veulent venir en parler (parcours, galère, délire, etc. Hésitez pas bye).

1 réponse

Moderateur - 25/01/2019 à 10h46

Bonjour Eky-Nox,

Merci d'avoir bien voulu écrire votre message ici dans nos forums, merci pour votre confiance et soyez le bienvenu.

Peut-être pourriez-vous, pour commencer, parler vous-même de votre consommation dans les aspects que vous évoquez ? Avez-vous essayé d'arrêter ? Envisagez-vous de le faire ?

Pour ne rien vous cacher vous prenez une drogue dont on nous parle rarement ici. Du coup votre témoignage serait très intéressant. Je crois aussi qu'en développant ce que vous vivez vous ouvrez plus de possibilités pour qu'on vous réponde.

A bientôt j'espère.

Bien cordialement,

le modérateur.